

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Huracán se impuso ante Bella Vista y mantiene su liderazgo en la tabla

Deportes



Publicada el: 16/09/24	Visitas: 129
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 25	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/huracan-se-impuso-ante-bella-vista-y-mantiene-su-lider azgo-en-la-tabla_2497.php



Deportes

Huracán se impuso ante Bella Vista y mantiene su liderazgo en la tabla

Huracán triunfa sobre Bella Vista y refuerza su posición en la cima de la tabla

Huracán se mantiene en la cima tras vencer a Bella Vista body { font-family: Arial, sans-serif; line-height: 1.6; } h1 { color: #1A1A1A; } p { margin: 0.5em 0; }

Huracán se mantiene en la cima tras vencer a Bella Vista

En la jornada de ayer, Huracán logró una vital victoria por 1 a 0 frente a Bella Vista en el Parque Don Bosco, correspondiente a la cuarta fecha del Torneo Clausura de Primera División. Con este resultado, el equipo "globo" continúa liderando la tabla de posiciones.

Ambos equipos llegaron al encuentro igualados en nueve puntos, lo que generó altas expectativas en los aficionados que colmaron

las instalaciones del escenario vaticano.

Desde el inicio del partido, Huracán mostró un buen juego colectivo y tuvo la primera clara oportunidad de gol, cuando Benítez ejecutó una volea que fue contenida por el arquero papal,

Acosta, quien desvió el balón a tiro de esquina.

Duranté los primeros minutos, Huracán dominó el mediocampo, mientras que Bella Vista optó por atacar con mayor verticalidad, aprovechando la velocidad de sus delanteros, Perg y Castro. Sin embargo, ambas escuadras encontraron en las jugadas a balón parado su mejor recurso para acercarse al área rival. Cuando el primer tiempo ya avanzaba, Benítez volvió a inquietar con un potente remate desde fuera del área que se estrelló en el travesaño, cerrando así una primera mitad sin goles y con escasas emociones.

En el segundo tiempo, las luchas individuales se intensificaron en todas las zonas del campo, aunque ambos equipos carecían de

ideas claras en ofensiva.

Los de Murieda tuvieron sus mejores momentos con un remate de Díaz y una definición de Perg en los minutos 26 y 28, pero no lograron convertir.

La sensación predominante era que el equipo que anotara primero

se llevaría la victoria.

Y así ocurrió. A los 34 minutos, Vidiella peleó una pelota profunda lanzada por Andrada, ganó en velocidad a Martínez y definió con precisión ante la salida de Acosta, estableciendo el 1 a 0 y asegurando una importante victoria para el conjunto dirigido por Ramón Silvera. A pesar de las protestas que han rodeado al club, Huracán se mantiene firme en la cima de la Tabla Anual y lidera el Torneo Clausura.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

HURACÁN SE IMPUSO ANTE BELLA VISTA Y MANTIENE SU LIDERAZGO EN LA TABLA

Huracan se impuso ante bella vista y mantiene su liderazgo en la tabla

Tags

triunfa, jornada, victoria, refuerza, velocidad, mantiene, primera, equipos, minutos, clausura, resultado, correspondiente

Noticias relacionadas

- 4.4 * Bella Vista arrasó con Barrio Obrero y se mantiene en la cima de la tabla
- 4.9 * Piedras Coloradas y Bohemios se quedaron con la victoria; hoy se miden Bella Vista y Huracán en un duelo prometedor
- 4.6 * Huracán se impuso con claridad; hoy sigue la acción en la Primera División
- 4.7 * Bella Vista y Centenario se destacan como líderes en la categoría Sub 18
- 4.2 * Paysandú Fc se despide del sueño del ascenso tras una dura derrota
- 3.8 * Una vez más, la rambla se transforma: conductores comparten sus impresiones sobre los nuevos límites de velocidad tras la instalación de la ciclovía
- 4.3 * Especialistas en seguridad vial ponen en tela de juicio los recientes cambios en los límites de velocidad establecidos para la rambla de Montevideo

- 4.3 * Montevideo implementa desde este jueves cambios en los límites de velocidad a lo largo de la Rambla
- 4.7 * Amplio operativo contra el narcotráfico en Bella Vista: dos arrestados y se incautan más de 100 dosis de pasta base
- 4.6 * Con una destacada actuación de James Rodríguez, Colombia logró una valiosa revancha ante Argentina y se impuso 2-1 en un emocionante encuentro

Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf